



TANIA VALENTINA
Construyamos el futuro juntas



BOLETÍN DE PRENSA

Cuernavaca, Morelos a 26 de octubre de 2021

Recorre Tania Valentina Centro de Desarrollo de Mujeres

- Necesario erradicar la violencia en contra de las morelenses

Derivado de que las cifras de violencia contra la mujer en Morelos van en aumento y tras la visita que tuvo la semana pasada en el Instituto de la Mujer en Morelos, la diputada Tania Valentina visitó el centro de atención en el municipio de Temixco.

La diputada del Partido del Trabajo, acompañada de la psicóloga Claudia Rivera, recorrió el Centro de Desarrollo de las Mujeres (CDM), en los cuales se fomenta su integración detectando sus necesidades e intereses, además impulsa la autonomía y empoderamiento de las mujeres violentadas a través de talleres para capacitarlas y puedan emprender algún negocio, y de esta manera, ser económicamente libres e independientes.

En el mismo recorrido visitó el Centro de Atención Externa del municipio, en el llegan aquellas mujeres que sufren violencia, mismas a las que se les da atención psicológica y legal, y dependiendo de su caso, se analiza la autoridad competente para el seguimiento de sus denuncias.

De acuerdo con la información recabada por el personal que atiende en estos Centros, las cifras de violencia física, psicológica y sexual han aumentado de manera considerable, además que debido a la pandemia, la violencia cibernética también tuvo un crecimiento importante.

De la misma manera señalaron que Morelos forma parte de los tres estados de todo el país en los que se puso en marcha el programa Tiendas Segalmex para facilitar a las mujeres el emprendimiento de tener su propio negocio.

La diputada Tania Valentina, reiteró su apoyo para el seguimiento de políticas públicas que prevengan y atiendan la violencia que sufren las mujeres.



Tania Valentina Rodriguez



@TValentinaRR

Dr. Guillermo Gándara N° 101,
Col. Amatitlán, C.P. 62410, Cuernavaca, Mor.